

Liebe Kinder,

da wir uns ja schon lange nicht mehr gesehen und gehört haben, wollen wir uns auf diesem Weg mal melden.

Euch geht es sicher genauso wie uns, dass wir die Schule vermissen und wir vermissen Euch auch ganz doll.

Wir hören von Euren Lehrern, dass Ihr Euch ganz viel Mühe gebt mit den Lernpaketen und zu Hause fleißig lernt.

Macht weiter so!



Wir freuen uns schon darauf, Euch bald in der Schule wieder zu sehen.



Bleibt schön gesund!

Eure Erzieherinnen

D. Doll; A. Lenz; C. Mischke; P. Spillmann